



**BAYONNE**

**Bien plus qu'un club, un territoire**

**ARKEA**  
SERVICES FINANCIERS

**ARKEA BANQUE**  
ENTREPRISES & INSTITUTIONNELS

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

**LE GROUPE ARKEA, NOUVEAU PARTENAIRE OFFICIEL  
DE L'AVIRON BAYONNAIS RUGBY PRO**

**L'Aviron Bayonnais Rugby Pro est heureux d'annoncer la signature du groupe Arkéa en tant que partenaire officiel du club. Le partenariat a été initié par Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, sa filiale dédiée au financement des entreprises, des institutionnels et des professionnels de l'immobilier. La marque du groupe coopératif de services financiers figurera au dos du maillot des joueurs ciel et blanc pour les trois prochaines saisons. La signature officielle du contrat de sponsoring est prévue le samedi 5 décembre au stade Jean-Dauger, avant la rencontre opposant l'Aviron Bayonnais au Stade Toulousain, comptant pour la 11<sup>e</sup> journée du championnat de Top 14.**

Le groupe Arkéa, qui réunit le Crédit Mutuel Arkéa, les réseaux du Crédit Mutuel de Bretagne, du Sud-Ouest ainsi qu'une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Suravenir...), couvre tous les métiers de la sphère bancaire et de l'assurance. Arkéa, dont la particularité est de s'appuyer sur des centres de décision en région, compte 10 500 collaborateurs et sert 4,8 millions de sociétaires et clients en France et en Europe grâce à ses services en ligne ainsi que ses prestations business-to-business.

Supporter du sport amateur au service du bien-vivre et du lien social dans les territoires via ses réseaux de caisses locales, le groupe Arkéa soutient également le sport professionnel et est devenu un partenaire de référence dans quatre disciplines : le cyclisme sur route avec les équipes Arkéa-Samsic et Arkéa Pro Cycling Team ; la voile avec le Team Arkéa-Paprec engagé au Vendée Globe et la création d'une filière d'excellence de course au large avec la région Bretagne ; le football avec le Stade Rennais FC, le Stade Brestois, le FC Lorient et l'En Avant Guingamp ; et le rugby avec l'Union Bordeaux-Bègles et désormais l'Aviron Bayonnais.

Bertrand Blanpain, membre du Comité exécutif du groupe Arkéa en charge du Pôle Entreprises et Institutionnels, commente : « *L'Aviron Bayonnais Rugby est une institution sur son territoire et une équipe historique du rugby français qui bénéficie d'un très fort soutien populaire. Je me réjouis que le groupe Arkéa et Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, rejoignent le cercle de ses partenaires officiels. Le club, sous l'impulsion de Philippe Tayeb, a enclenché une belle dynamique de développement et a su mobiliser et fédérer plus de 400 entreprises et décideurs de la région pour accompagner ses projets sportifs et économiques. Arkéa compte déjà plus de 1 000 collaborateurs en Nouvelle-Aquitaine avec son réseau de caisses locales et ses filiales. La région possède un formidable potentiel de développement, notamment pour notre pôle Entreprises. C'est d'ailleurs, ici, que nous avons décidé d'implanter notre nouveau centre technologique dédié à la création des services bancaires de demain. A l'heure où la crise sanitaire fragilise l'économie du sport, il est important que ses acteurs puissent compter sur le soutien d'entreprises solides comme Arkéa. Le sport incarne, en effet, des valeurs auxquelles le groupe est très attaché : l'humilité et la persévérance, l'esprit d'équipe et le respect de chacun, l'audace et l'ambition ».* »

Philippe Tayeb, Président du directoire de l'Aviron Bayonnais Rugby, commente : « *L'Aviron Bayonnais se félicite de ce nouveau partenariat sur les trois prochaines saisons. Les nouveaux projets du club tels que l'AB Stadium et l'AB Campus, ainsi que ses ambitions et ses valeurs ont su séduire le groupe Arkéa. En cette période difficile pour le rugby et le sport professionnel, c'est un engagement fort qui témoigne d'une volonté commune de grandir et viser de nouveaux sommets. A l'heure où l'Aviron Bayonnais entame une phase de développement sans précédent, le soutien du groupe Arkéa est un signal fort d'attractivité pour le club qui, plus que jamais, tient à affirmer la solidité des liens tissés avec ses différents partenaires.* »

### **Contact presse**

Yannis Dominguez

[y.dominguez@abrugby.fr](mailto:y.dominguez@abrugby.fr) – 07 50 56 42 91